



HORWIN lässt mit seiner neuesten SENMENTI-Generation die Zweiradwelt aufhorchen. Bei der Motoradmesse EICMA 2022 wurden die ersten Modelle dieser weltweit einzigartigen Hochleistungsmotorräder vorgestellt – der SENMENTI 0 und das Concept-Bike SENMENTI X.

Der futuristische **SENMENTI 0** beschleunigt in nur 2,8 Sekunden von 0 auf 100 km/h und schafft eine **Höchstgeschwindigkeit** von 200 km/h. Er hat auch zahlreiche Sicherheits- und Komfortausstattungen verbaut. Die Elektronik lernt zudem vom Fahrverhalten seines Besitzers und erhöht somit die Energieeffizienz.

### **Vorbestellungen ab sofort möglich**

Ich darf Sie darauf hinweisen, dass für HORWIN-Kunden ab sofort **Vorbestellungen** dieses Fahrzeuges möglich sind. Damit gehören sie dann zu den Ersten, die diese Weltneuheit in Empfang nehmen können. Der Marktstart ist für Mitte 2023 geplant. Gegen eine Anzahlung von 100 € können Sie sich nun für die Erstbestellung registrieren. Sollten Sie sich später umentscheiden ist das Geld natürlich nicht verloren, sondern Sie bekommen es zurückerstattet.